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“春苗行动”在苏丹推进

530 余人已接种
4 月 17 日以来，为海外中国公民接种

新冠疫苗的“春苗行动”在苏丹持续推进。

使馆积极调动在苏中资机构资源，动员各

方力量，在中油国际尼罗河公司设立接种

点。中国第 36 批援苏丹医疗队为在苏中国

公民接种中国国产新冠疫苗。截至 4 月 19

日上午，接种中国国产新冠疫苗的在苏中

国公民累计达 530 余人。

现场参加接种的中国公民表示，此次

能够接种来自祖国的疫苗，大家深感自豪。

感谢党和政府对在苏同胞的关心关爱，特

别感谢中国驻苏丹大使馆为落实“春苗行

动”付出的不懈努力。

为尽快安排在苏中国公民接种疫苗，

中国驻苏丹大使馆今年 3 月对有意愿接种

疫苗的中国公民进行登记备案，同时与苏

丹方面保持沟通协调。 （据新华网报道）

阿根廷华助中心
向布省警方捐助防疫物资
当地时间 4月 26 日，阿根廷华助中心

主任严祥兴、副主任郑为光，安全组副组长

陈振宇、严龙一行走访布省警察总局，向驻

守在安全第一线的警察们捐助了防疫物

资。

布省警察总局副局长豪尔赫·菲吉尼

热情接待了华助中心一行，表示布省人口

众多，很多城市经济情况很不好，疫情带来

的隔离措施更是令其雪上加霜。而经济问

题必然导致社会问题，因此尽快走出疫情

泥沼才是解决问题的最根本方法。旅阿侨

团曾多次向阿根廷当地社会捐赠酒精、口

罩等防疫物资以及食品，充分体现了中国

人民无私大爱的团结合作精神。

严祥兴表示：“疫情给阿根廷人民的生

活造成了巨大的影响。旅阿侨胞将和阿根

廷人民一道，共克时艰，为度过这一困难时

期贡献力量，也希望阿方能够在现有的基

础上加大警力投放，特别是在华商集中的

地区增加巡逻力度，密集夜间值守，切实保

护旅阿华人生命财产安全。”

这一次华助中心特别向驻守在安全第

一线的警察们捐献了 15000 个口罩、20 个

额温枪、480 个防护面罩和 20 箱酒精凝胶，

希望能够为在抗疫一线的警方出一份力。

双方一致认为，在中阿两国政府的通

力合作下，阿根廷一定能够早日战胜疫情，

并为侨胞们在阿根廷安居乐业提供保障。

（据中国侨网报道）

巴西华人协会

向当地慈善机构捐赠食品篮
当地时间 4月 26 日，巴西华人协会向

巴西慈善机构 Sementes 研究所和“巴西妈

妈俱乐部”捐赠 100 份食品篮，用以帮助因

新冠肺炎疫情导致贫困的家庭。捐赠仪式

于当天上午 11 点在“巴西妈妈俱乐部”举

行，巴西华人协会常务副会长方激、南美洲

闽南同乡总会会长孙登光、巴西华人协会

副会长张海群及巴西慈善机构代表等出席

了捐赠仪式。

方激、孙登光、张海群先后在捐赠仪式

上表示，巴西是我们华侨华人生活的第二

故乡，目前巴西正面临着严重的新冠疫情，

很多家庭因此受到影响，所以我们愿意用

慈善捐赠回馈巴西，帮助大家渡过难关。

慈善机构代表们对巴西华人协会的捐

赠表示衷心感谢，他们说，因为疫情，俱乐

部对食物的需求增加，而这次的捐赠可以

帮助俱乐部为更多的街友提供食物供应。

据悉，巴西华人协会捐赠的食品篮内

容丰富，有黑豆、白糖、豆油、意大利面、大

米、番茄酱、牛奶、咖啡等。

（据中国侨网报道）

当地时间 4 月 22 日，中

国驻纽约副总领事吴晓明、总

领馆领侨处主任董海荣、领事

颜鹏等通过网络视频连线，与

美国福建同乡会负责人陈学

端等多位同乡会代表举行了

“云端”见面会，就近来纽约的

侨情现状进行了交流与互动。

会议由董海荣主持。

陈学端在会中对中国驻

纽约总领事馆长期以来支持

和帮助美国福建同乡会各项

工作表示感谢。他表示，总领

馆领导在百忙中抽出时间，与

侨领进行视频连线，可见总领

馆对侨胞的关心和爱护。新冠

肺炎疫情暴发以来，美国福建

同乡会秉持“守望相助”的创

会宗旨，发扬“扶危济困”的大

爱精神，帮助在美乡亲解决了

在疫情期间遇到的各类困难

和问题，展现出了华侨华人的

团结力量。

吴晓明代表中国驻纽约

总领事黄屏感谢美国福建同

乡会为支持祖国抗疫所作的

贡献，高度肯定了同乡会在参

与社区发展、救助困难侨胞、

传承中华文化和促进中美友

好交流中所作的不懈努力，鼓

励同乡会再接再厉，继续为侨

胞办实事。他表示，总领馆也

将继续以百分之百的努力为

侨服务。吴晓明还结合其曾在

福建生活的经历与大家共叙

乡谊。 （据东南网报道）

纽约市计长候选人瑞诗玛

到访美国福建公所
当地时间 4 月 27 日下午，美国福

建公所在纽约举行欢迎会，欢迎纽约

市主计长候选人瑞诗玛（Reshma Patel）

来访，双方举行了交流座谈会。美国福

建公所代主席郭尔强、美国华裔选民协

会主席郑时甘等参加座谈。

郭尔强致欢迎词，代表美国福建

公所主席郑德良对瑞诗玛到访和关心

华裔社区表示欢迎和支持。他表示，瑞

诗玛从政多年，一直关心亚裔族群，与

华社有着密切往来。他相信瑞诗玛当

选后，定能助力纽约市走出疫情危机，

帮助小商业发展。他认为，目前的当务

之急是新冠疫苗的分配，他希望每个

人都能打上疫苗，以保障社区的平稳

和安定。福建公所全体成员都支持瑞

诗玛参选，并预祝她成功当选纽约市

主计长。

美国华裔选民协会主席郑时甘简

要介绍了美国福建公所的发展史，和

华裔选民协会在支持华裔选民参选中

发挥的积极作用。他表示，疫情中华裔

社区受到重创，特别是小商业者急需

解决租户租金和房东租金补贴问题。

他还就市政府如何安排预算帮助亚裔

新移民问题与瑞诗玛进行了交流。

瑞诗玛表示，作为印度移民，她和

家人有着在美从头开始建立新生活的

经历，因此她与亚裔移民有着共同的

情感，从麻省理工学院毕业后，她曾担

任纽约市审计长办公室顾问近 10 年。

她将尽力确保经济重建时，所有纽约

人都成为解决方案的一部分。她也将

积极为亚裔争取政府合约而提供帮

助，促进亚裔历史写进学生教科书。

（据东南网报道）

美国华裔前检察官郑博仁当选亚凯迪亚市副市长

美国加州亚凯迪亚

市当地时间 4 月 20 日举

行市议会重组会议，华裔

前检察官郑博仁(Paul P.

Cheng, Esq) 经市议会投

票，当选出任新一届亚市

副市长。

亚凯迪亚市拥有近

6万人口，亚裔人口占一

半以上。郑博仁 2020 年

疫情期间第二度披挂上

阵，当选为该市第四区市

议员。上任后积极应对疫

情，大力组织民众及亚裔

团体，向该市医院、一线

警消救急人员、老人院

等，捐赠了大量的医疗物

资及午餐。

在疫苗短缺之际，

民众接种预约困难，尤

其是行动不便的老人。

郑博仁就多方努力牵线

搭桥，将疫苗接种站顺

利引入该市，方便民众

接种。他在疫苗接种站

做义工，为当地民众服

务。

近期种族仇恨犯罪

案件猖獗，他多次参与地

方声援集会活动，严厉谴

责针对亚裔的仇恨暴力

事件，并积极分享在抗疫

期间，亚裔小区所做出的

无私贡献。

郑博仁一岁时随父

母移居美国，先后毕业于

加利福尼亚大学洛杉矶

分校及西南大学法学院。

他曾担任过检察官及调

停员，现任联邦审判出庭

律师。

郑博仁表示，希望通

过不懈努力，与市议会同

僚积极协商合作，为亚市

的市民建立更好的家园，

为民造福，并继续保持亚

市持续发展。

（据中国侨网报道）

菲律宾锦绣庄氏宗亲总会换届
庄爵华任新届理事长

4 月 25 日上午，菲律

宾锦绣庄氏宗亲总会（下

简称“宗亲总会”）通过网

络视频连线举办了成立

九十二周年庆典暨第二

十一届董事会，第七十

三、七十四届理事会就职

典礼，庄爵华任新届理事

长。宗亲总会妇女组、教

师组、青年组职员就职典

礼同期举行。

菲律宾各宗亲会联

合会主席佘培侨、菲律宾

晋江同乡总会理事长施

永昌、香港庄氏璧立宗亲

会理事长庄紫祥先后致

辞。宗亲总会分别向菲律

宾各宗亲会联合会和菲

律宾晋江同乡总会捐献

了福利金，向大会主席、

监誓员、主讲人等颁发感

谢盾牌。

庄爵华在发表就职

演讲中向宗亲总会前辈

表示衷心的感谢和崇高

的敬意。他说，宗亲总会

历史悠久，是菲律宾规

模较大的宗亲会之一。

在过去的 92 年中，宗亲

总会历届领导人带领全

体同仁秉承创会宗旨，

发扬敦亲睦族、团结互

助的优良传统，受到了

菲华社会各界人士的赞

扬和肯定。大会主席庄

联禄在其任期内，努力

发展会务，成绩斐然，受

到了大家的爱戴，是其

学习的榜样。他将不忘

使命担当，鼓足精气神，

传好接力棒，联合团结

全体同仁进一步拓展会

务，为宗亲谋福利，做好

人才培养工作，协助宗

亲做好防疫和抗疫工

作，共创锦绣美好的明

天。他还表示，目前，新

冠肺炎疫情仍十分严

峻，希望大家严格执行

防疫措施，尽早接种疫

苗，积极向菲律宾同胞

宣传防疫抗疫知识，筑

牢疫情防控健康网。

（据东南网报道）

驻安哥拉大使出席安中商会新任会长就职仪式
日前，中国驻安哥拉大使

龚韬应邀出席安哥拉 - 中国

商会新任会长就职仪式并发

表讲话。安经济协调国务部长

儒尼奥尔、罗安达省长丽娜和

使馆经商参赞陆玉忠等共同

出席活动。

龚韬祝贺库佩纳拉当选

安中商会新任会长，感谢前

任会长卡拉多在推动中安经

贸关系方面的积极贡献。他

表示，在新冠肺炎疫情持续

蔓延情况下，中安各领域务

实合作稳步向前，中方对中

安经贸合作未来发展充满信

心。中方欢迎安哥拉企业踊

跃参加第四届中国国际进口

博览会和第二届中非经贸博

览会，寻找更多贸易投资机

会，扩大对华出口。中方愿与

安方一道，共同落实好两国

元首共识，办好新一届中非

合作博览会，为两国企业开

展合作创造良好环境，不断

拓展合作领域，创新合作方

式，推动中安经贸合作转型

升级，促进共同发展。

儒尼奥尔表示，安方正在

积极改善营商环境，欢迎更多

中国企业来安投资兴业，引进

先进技术和管理经验，帮助安

方实现经济多元化。

库佩纳拉表示，安中商会

将继续发挥政府和企业沟通

对话的桥梁作用，着力推进两

国企业合作和人员交流的便

利化，加强法律、语言和文化

等方面的服务功能，进一步提

升安中经贸合作水平，助力安

经济持续发展。

活动结束后，龚韬接受了

当地媒体采访，就两国经贸合

作等问题回答了记者提问。

（据中国侨网报道）

马来西亚华人旅游业公会霹雳州分会换届
日前，马来西亚华人旅游

业公会霹雳分会召开 2021 年

度会员大会及改选，原任主席

余细俤届满卸任，刘永森当选

主席。大会通过 2020/2021 年

度常年会务报告和 2020 年度

经稽查财政报告。

马来西亚华人旅游业公

会总会长陈三顺于会上致词

表示，疫情持续升温，严重影

响旅游业者，希望会员做好心

理准备。

余细俤感谢在任期间，理

事的配合和总会给予极大的

支持，他卸任后会继续辅助分

会，全力支持新理事会，使会

务更上一层楼。

刘永森表示，接下来会和

霹雳州旅游局多沟通并给予

建议，合作举办活动以推广州

内旅游。希望疫情快点结束，

恢复正常，会员能够熬过这艰

难的时刻。

（据中国侨网报道）


